

## COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## TRAMWAY SUR TASCHEREAU

## Pour une consultation régionale sur l'avenir du boulevard Taschereau

Longueuil, 26 février 2020 — Réagissant à l'article de Radio-Canada sur l'aménagement d'un tramway le long du boulevard Taschereau entre La Prairie et le CÉGEP Édouard-Montpetit, le chef de l'opposition de la Ville de Longueuil, Xavier Léger, a tenu à souligner l'opportunité unique de revoir les aménagements urbains dans les secteurs ciblés. Il demande à la mairesse de Longueuil d'agir sans perdre de temps et propose une consultation régionale sur le réaménagement futur du boulevard Taschereau à Longueuil, Brossard et La Prairie.

« C'est l'opportunité rêvée de corriger les erreurs d'aménagement sur l'un des boulevards les plus mal aimés du Québec. Pour devenir un véritable projet de société mobilisateur pour la Rive-Sud on ne peut se limiter à la vision d'une seule personne, il faut inclure tous les acteurs concernés de la société civile et susciter une large adhésion. Des consultations doivent se tenir en amont du projet avec les citoyens et les commerçants pour développer une vision commune des aménagements dans les 3 municipalités. Ce genre d'opportunité ne se représentera pas, nous n'avons pas le choix de réussir là où nos prédécesseurs ont échoué », de déclarer Xavier Léger.

Le chef de l'opposition conclu en soulignant qu'il faudra faire vite, car le gouvernement du Québec à l'intention d'aller rapidement. « La volonté affichée du gouvernement du Québec de lier l'Est et l'Ouest de l'Agglomération de Longueuil par un tramway à haute fréquence dans l'axe de la ligne jaune et du boulevard Taschereau envoie le signal le plus encourageant en près de 20 ans de revendications des maires et mairesses. Ce lien contribuera non seulement au succès du REM en assurant l'accessibilité à la station Panama, il favorisera également la revitalisation de différents secteurs tout le long du parcours », de conclure Xavier Léger.